



Am Samstag, 15.11. fand in der Walter-Schmid-Halle der fünfte Sportlerball der TSG Giengen statt.

Begrüßt wurden die rund 300 Besucher vom Vorstand der TSG Giengen 1861 e.V. Stefan Briel. Den Hauptorganisatoren des Sportlerballs Bärbel Hörger und Robert Maletz dankte er für ihren großen Einsatz bei der Vorbereitung und Durchführung des Balls sehr herzlich. Zudem sprach er an, dass die Entwicklungen die in den letzten Jahren genommen wurden nicht enden werden, sondern dass das „gesellschaftliche Großereignis um den Sport“ und die Sportler zu ehren, aktueller ist den je und als feierlicher Rahmen etabliert werden soll.

Dem Publikum wurde an diesem Abend wie schon in den Vorjahren wieder ein buntes und reichhaltiges Rahmenprogramm zum Tanz geboten.

Ein besonderes Spektakel war zweifellos der Auftritt der „Trampolingroup“ des TV Burgbergs, die eine atemberaubende Show ablieferten.

Mit Vorführungen der TSG Jazz-Jugend und der Jazz-Gruppe „Mamamia“ wurden den

TSG Sportlerball 2008

Geschrieben von: Administrator

Freitag, den 21. November 2008 um 11:47 Uhr

Besuchern ebenfalls tolle Darbietungen gezeigt.





[Forum TSG Palaver](#)